

マイたうん 苫小牧・札幌圏

積み木で園児に笑顔を

千葉のライオンズクラブ「はやきた子ども園」へ目録

早来中吹奏楽部にも楽器

【安平】奉仕団体のライオンズクラブ国際協会333-C地区(千葉県)は16日、胆振東部地震で大きな被害を受けた町内の早来中吹奏楽部に楽器6点と付属品セット(210万円相当)、認定こども園「はやきた子ども園」にログハウス型積み木(39万円相当)の目録を贈った。(後藤真)

災害支援に力を入れている同地区は、安平ライオンズクラブの災害支援活動を知り、地震発生直後にボタルリストーブ20台などを安平町の避難所などに寄贈。今回も会費のほか、昨年10月に会員たちが街頭募金をするなどして費用を工面した。



はやきた子ども園の園児に目録を手渡す水野災害支援副委員長(左)

式は委員4人が参加。積み木は6月までに届くため、同地区的水野恭成災害支援副委員長が園児の代表に目録を手渡した。水野さんは「元気な笑顔を見ることができ、うれしい。積み木で楽しく遊んでください」と話した。早来中吹奏楽部にはクラブネットやマリンバなどが4月下旬に届けられる。

木で楽しく遊んでください」と話した。